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国際ロータリー２６７０地区 例会場：森友 毎週火曜日１９：００～２０：００ 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

28 17  11 ０ 17   60.7％ 

 

２０２４－２０２５年度 第 39 回 例会プログラム 

開会点鍾 １９時 ／我らの生業／四つのテスト 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

   

 先週はお休みいたしましてすいませんでした。静岡の新しい顧客との仕事が始まり従業員一同必死で仕事

をしている中、ロータリークラブの時間を作ることが難しく、今後もこのようなことが続くことが予想され

るので谷副会長よろしくお願いいたします。 

 新たな仕事の取引先と人間関係を構築するのが難しく、リモートでの打ち合わせが多いところもあって苦

しんでいます。そんな中このような言葉を聞きましたので参考にしております。 

「信頼はしても期待はしないこと」 

「性格は直さなくても態度は直すこと」 

「言わなくていい事は言わないこと」 

「自分の言葉に責任を持つこと」 

「人によって当たり前は違うこと」 

「自分の正しいと相手の正しいは違うこと」 

「自分の幸せと相手の幸せは違うこと」 

「相手の言葉より行動を信じること」 

「正しいと優しいは違うということ」 

「誰かを大切にするためにはまず自分を大切にすること」 

取引先だけでなく従業員にもこのような気持ちをもって接していけば生産能力も上がると思います。これ



からも頑張ります。 

幹事報告 

到着週報：阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

・６月１日に財団事業として、うだつアリーナにてバスケット教室を開催いたします。5月 23日で募集は締

め切りましたが 44人参加申し込みいただきました。皆様のご参加をよろしくお願いいたします。 

・理事会を先週開催いたしましたので報告いたします。6月は休会はありません。 

委員会報告 

田村親睦担当 

「大阪万博に親睦旅行に行く予定を立ています。6月 15日予定していますので皆様のご参加をお願いいたし

ます。」 

「5月の本人、配偶者の誕生祝い、結婚記念日のお祝いをお渡しできていませんでしたのでお渡しいたしま

す。」 

卓話 

岩本周年実行委員長 

   

「20周年の式典は「ミライズ」で開催予定としておりますがその他は未定です。 

記念事業に「にし阿波花火」についてお話しいただき「花火を打ち上げる」懇親会場は「清月屋敷」で行

うプラン。 

「ミライズ」にて講師を呼んで基調講演を行い懇親会を「清月屋敷」もしくは「鴨島セントラルホテル」

で行うプラン。 

記念事業として青少年育成事業を行い、懇親会を同じく「清月屋敷」または「鴨島セントラルホテル」で

行うプランなど 3つの案が出ております。 

こちらについてまずは質問を受け付けます。そのうえでどのプランか決定したいと思います。」 

 

意見１ 

「清月屋敷は一つの部屋で全ての人が入りきるのか。昨年の脇町 RCの周年では二つの部屋に分かれたと聞い

ている」 

 

三好幹事 

「ギリギリ一つの部屋で入ると思います。脇町 RCのように姉妹クラブが当クラブは存在しないこと、当クラ

ブの会員数と徳島第Ⅰ第Ⅱ分区の会長幹事、そしてガバナー、パストガバナー、来賓合わせて 60人程度にな

りますので狭いとは思いますが入れなくはないです。レイアウトなど話し合いにおいては二部屋に分かれる



ことも十分考えられます。」 

 

意見２ 

「しかしやはり地元開催には大きな意味を持つと思う。ミライズのホールは、500人入れる。一般公開の講

演なども開催を考え地元に利益をもたらす考えを大事にすべき。」 

 

意見３ 

「10周年からずっと開催しているラグビー大会は 20周年で開催 10年になる。その記念大会としてタグラグ

ビーの全国大会を開催してはどうだろうか。懇親会場については地元開催がいいのは間違いないが準備の問

題が気になる。ホテルの方が全てしてくれていいのではないか。あと費用面についても両方比較したい。」 

 

意見４ 

「講演などはその時だけで記念の植樹や記念碑など後々後世に残るものがいいのではないか。」 

 

意見５ 

「有名芸能人を呼びたい。可能だろうか」 

 

三好幹事 

「記念事業にかかる予算は 200～250万です。その中でなら可能ですが、大会テーマを考えてそれに合う講師

を呼び、記念事業を行いたい。単なる芸能では懇親会のアトラクションとしてならいいとは思うが、記念事

業の予算をその場合大幅に減らすことになる。そのあたりを含めて考えてほしい。」 

 

岩本周年実行委員長 

「いろいろな意見が出ている。この意見は大事にしたいが早い段階で会場の予約をしてしまいたい。記念事

業の決定は後回しにして懇親会会場の選定に限定して話し合いたい。」 

 

意見６ 

「やはり地元開催に拘るべきだと思う。清月屋敷でいいのではないだろうか。しかし予算など話し合いによ

っては変更の可能性もあると思う。」 

 

三好幹事 

「物価高のせいで、どんどん金額は上がっている。まずは清月屋敷で決定させていただき、そのうえで会場

側と話し合っていきたい。我々の考えと大きく乖離するような事態になれば改めて話し合いと思いますが、

会場が限られている中、早めに押さえてしまいたいので暫定で構わないので決めさせていただきたい。」 

 

全員一致で懇親会場は「清月屋敷」に決定 

 

岩本周年実行委員長 

「記念事業はこれからも話し合っていきたい。予算面も含めて議論してく必要を感じる。例会の卓話時間を

いただくことになるがよろしくお願いします。」 

スマイルボックスの発表 

青木会員：「誕生祝ありがとうございます。」 



美馬会員「実は 15日に鼻の手術をしました。」 

廣澤会員「美馬ＲＣのコンペで優勝しました。」 

藤岡会員「結婚記念日祝いありがとうございました。40周年になります。」 

次回例会 

 ６月３日（火）１９時～ 

 場所 季節料理森友 

※出欠連絡は月曜昼までに幹事にお願いいたします。 

 


